

Educación, Cultura y Promoción Turística: «La isla del tesoro», un clásico de aventuras, es la última pieza de la Muestra de Teatro Universitario 2014

Fecha de publicación: 1/12/2014 00:00

Descripción:

La Muestra de Teatro Universitario #proyecto enfocado a reforzar el vínculo entre el Teatro y la Universidad# que organizan el Ayuntamiento de Móstoles y la Universidad Rey Juan Carlos, presenta el próximo viernes 5 de diciembre a las 20.00 h, en el Teatro Centro Norte-Universidad, la última de las obras de esta Muestra: *La isla del tesoro*, de Robert Louis Stevenson y Bloc, a cargo del grupo Arrojo Escénico, perteneciente a la Universidad Rey Juan Carlos (URJC).

Fundado en 2000 en los campus del Sur de la Universidad Rey Juan Carlos (Fuenlabrada, Móstoles y Alcorcón), el grupo antes llamado En obras, y luego PánicoScénico, a partir de 2006 se refunda y rebautiza como ArrojosCénico. Todas sus obras han sido estrenadas hasta la fecha en la Muestra de Teatro organizada por la URJC y el Ayuntamiento de Móstoles.

La isla del tesoro cuenta la historia del capitán Flint, el peor de todos los piratas de la historia, quien amasó un tesoro de tres cuartos de millón de libras y lo enterró en una isla entre las Antillas y el Mar de los Sargazos, en un sitio que solo él conocía y que reflejó en un mapa que se perdió. La tripulación de su barco, La Morsa, liderados por su contramaestre Jane Tarara Silver persigue de forma enfermiza el rastro del mapa hasta dar con él en una posada cercana a Bristol, pero el mapa ha caído en las manos de la nueva posadera, una muchacha llamada Clara Hawkins...

más información:

www.mostoles.es

[facebook.com/ayuntamientomostoles](https://www.facebook.com/ayuntamientomostoles)

[flickr.com/people/ayuntamientomostoles](https://www.flickr.com/people/ayuntamientomostoles)

[youtube.com/user/ayuntamientomostoles](https://www.youtube.com/user/ayuntamientomostoles)

Twitter: @aytomostoles

www.aescenamostoles.es

facebook.com/aescena.mostoles

Twitter: @aescenamostoles